



<http://www.okawachisho.com> 令和6年11月13日

文化祭、ありがとうございました

11月9日(土)文化祭がありました。今年は、ステージ発表(学習発表会)に挑戦しました。子どもたちにとっては、令和になってから初めての大きな挑戦となりました。大勢の観客の前で舞台の上から発表することは、それに向けて取り組む練習の過程もモチベーションが上がりましたし、当日の拍手を受けたときは、大きな達成感につながったと思います。お忙しい中、多数お越しいただき本当にありがとうございました。文化祭の様子はお便りの最後で紹介します!

体育館スクリーンや電子ピアノをありがとうございました

11月7日(木)、株式会社モリカミ様から、体育館のスクリーンを寄贈していただきました。また、深田みなみ様からは電子ピアノを寄贈していただきました。大河内小学校の子どもたちのために大切なものをいただき、本当にありがとうございました。これからずっと、大切に使用させていただきます。



12月の行事予定

- 2日(月) 短縮6限(そうじなし)、委員会、スクールカウンセラー来校
- 4日(水) ハートケア相談員来校、集会
- 5日(木) フォーラム全体会、6年フラワーアレンジメント作り、司書来校
- 6日(金) 4・6年校外学習(三井家発祥の地、本居宣長記念館など)、ALT、フッ化物洗口、班遊び
- 9日(月) 通常日課5限(そうじあり)、司書来校
- 10日(火) フォーラム総括集会
第3回コミュニティスクール会議14:00
- 11日(水) 登校指導、安全点検、ハートケア相談員来校、なかよし班遊び
- 12日(木) 5年生社会見学(四日市ポートビル、鈴鹿サーキット)、1・6年生食育
- 13日(金) 代表委員会、EST、フッ化物洗口
- 16日(月) 通常日課5限(そうじあり)、個別懇談会(希望者)
- 17日(火) スーパー大河内タイム、個別懇談会(希望者)
- 18日(水) ハートケア相談員来校
- 19日(木) 司書来校、給食終了、個別懇談会(希望者)
- 20日(金) 通常3限、一斉下校(11:45)、個別懇談会(希望者)
- 23日(月) 全体集会
- 24日(火) 冬季休業日開始 ~ 1月7日まで
- 27日(金) 学校を閉じる日
- 31日(火) 大晦日

- 令和7年1月1日(水) 元旦
7日(火) 冬季休業日終了
8日(月) 全体集会

生活指導「みんなの約束」について

今週中に、全児童に「みんなの約束」(別紙)を渡し、生活指導面において、学校で気を付けたいことや約束を再確認します。最近ニュースにもなりましたが、カバンにキーホルダーをたくさんつけることが流行っているようです。でも、学校においては、ランドセルや筆箱にたくさんキーホルダーがついては、重いし、誰かと引っかかって危ないです。筆箱のキーホルダーも授業中に触ってしまう子がいて、学習に集中できていない現状があることが分かってきました。そこで、職員で大切にしたいことは何かをもう一度話し合い、新たに子どもたちと確認することになりました。下記の**みんなの約束の10~13の項目は、学習に集中するためや安全面を考慮して、今回追加した約束です。**11月16日(月)からスタートです。

10. 筆箱は、箱型か布、ビニール製のものを使いましょう。筆箱にはキーホルダーはつけないようにしましょう。

(↑ぬいぐるみのような筆箱は、さわると気持ちいいですが、授業中の手遊びのもとになっています。)

11. ランドセルにキーホルダーを付ける場合は、小さめのものを2つまでにしましょう。

▶ 12. ポシェットタイプ(肩からななめがけ)のハンカチ、ティッシュ入れは、使わないようにしましょう。

13. ネックウォーマー、手袋は教室に入ったら外しましょう。マフラーは、使わないようにしましょう。

(長いものは、ひっぱったり、どこかに引っかけたりすると危ないです。)

文化祭の様子から

1年生の様子



2年生の様子



3年生の様子



4年生の様子



5年生の様子



6年生の様子

